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◆ 会長挨拶 山内 隆 

昨年末でＮＨＫの大河ドラマ「真田丸」が終わりましたが、その真田家に伝わる

とされる「真田家家訓」を紹介します。小藩でありながら、戦国の世を見事に渡

りきった真田家の、死中にこそ活路を見出す家訓になります。   

真田の武士は命を粗末にしない  

どんなことがあっても生き延びること  

草や、泥を食っても生きながらえること  

そして戦で九分九厘死ぬと思っても  

最後の最後まで生きることの算段をして  

命を全うするのだ。 

「死中に活を求める」ということです。 

関ケ原の戦いでは親子が、東西に分かれ、そして、同じく大阪冬の陣、夏の陣でも死闘を演じました。  

敵味方と別れ、一方は家康をささえ、一方は家康の首を狙った真田家に、天下人となった徳川家康は、その後、寛大な処

置をとり、本拠地であった上田から、松代へのお国替えだけで、結局、幕末まで真田家の歴史は続きました。  

トランプ新大統領の就任後には、ＴＰＰからの永久離脱、メキシコ国境に壁を作ることへの大統領令への署名、地球温暖

化への逆行、企業への個別攻撃などといった分けのわからないことがいずれ形を変えて身近に降りかかってくる時が来る

と思いますが、変化に対応できるよう心しておきたいと思います。 

1月２４日に「規定審議会に関する検討特別委員会」を開催いたしました。理事会に報告後、後日お伝えいたします。 

◆お客様の紹介 

・行政相談委員 新田 素子（にった もとこ） 様 

・2016学年度米山奨学生  恰格徳尓愛蓉（チャガダールアイルン）様 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

◎1/23  野々市ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ ：第１９回３ＲＣ合同新年例会収支報告書 が届く 
◎1/24 ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所 ：2017-18年度 地区国際青少年交換委員会委員 
                           ご就任のお願い が届く 
                           地区国際青少年交換委員会委員 永瀬 喜子会員宛 
◎1/25  ガバナー事務所   ：第 2ゾーンロータリー財団ニュース 1月号 が届く  
                           友愛の広場にあります 
◎1/26  ガバナー事務所  ：国際ロータリー日本事務局経理室から 2017 年 2 月

ﾚｰﾄのお知らせが 届く 

              2月 1ドル＝116円（参考：1月 1ドル＝116円） 

 



◆プログラム 卓話 

 講師 行政相談委員 新田 素子氏 
演題 『行政相談委員とは何か。それと私の好きな仕事 』  

 
私は、白山市美川町に住んでおります。職業はピアノ講師です。家族

は夫と息子一人娘一人です。私がピアノ講師になりましたのは、母が

ピアノを教えていた事もありますが、これからの女性は自立し社会に

貢献できる人間にならなくてはいけないと母にいわれ、女性は手に職

をつけないと認められない社会でもあり、ピアノを通じて沢山の人と

係りたいと思ったからです。23歳で結婚してからも子供ができてもピ

アノを教え続けました。今まで仕事のストレスを感じたことがありま

せん。子供たちが社会に出て親となってしまい私は子供を守ってあげ

ることはできません。では何をすればよいか考えました。そして、目

の前にいる子供達の事を思い社会に役立つ人になろうと思いました。

そうすれば遠くにいる子供達に回り回って誰かが心をかけてくれると

思い、ボランティア、白山神社のお参り、悩んでいる若者の話を聞い

たり、カウンセリングの勉強にいったりし、6 年前から行政相談員なりました。学校を抜け出し私に会いに来てくれる子

供や不登校でもピアノレッスンだけには休まず来てくれる子供などおります。音楽は癒しだと思います。ピアノを通じて

子供達の心を癒して行きたいと思っております。 
 

◆出席報告 出席表彰（上期） （中島 育子 委員長） 

  ● 出席率：75％      1/24：白山RC：五十嵐隆介 
  ● 出席者：23/34名    1/24：白山RC：山本 篤 
  ● 出席補填：1名      1/24：特別検討委員会：山内 隆 

 ● 出席免除：2名      1/24：特別検討委員会：小路昌弘 
  ● メーキャップ：11名   1/24：特別検討委員会：多田 茂 
                             1/24：特別検討委員会：西川隆司 

1/24：特別検討委員会：池元ことみ 
1/24：特別検討委員会：今井欣也 
1/24：特別検討委員会：福田 裕 
1/24：特別検討委員会：安田晶一 
1/24：特別検討委員会：塩野正幸 

               
 

◆ニコニコボックス（池元 ことみ 委員長） 

                                                      
氏  名 メッセージ 

山内  隆 会長 本日は新田様、中村様、ありがとうございました。 

小路 昌弘 幹事 行政相談委員 新田素子様、本日は卓話ありがとうございました。中村恵様、本日はようこそ

お越し下さいました。 

武藤 一彦 新田さん、中村さん、卓話ありがとうございました。お話楽しかったです。お子様への対応は

耳が痛いです。行政相談委員のボランティア今後とも宜しくお願いします。 

西川 隆司 新田素子様、中村恵様、今日はお忙しい所卓話ありがとうございます。 

五十嵐 隆介 新田さん、今日は卓話ありがとうございます。 

池元 ことみ 行政相談委員 新田様、石川評価事務所 中村様、卓話ありがとうございました。素晴らしい

子育てをしていますネ!! 私、何か慰められました。   息子は誰に似たのだろう？と思っ

ているのですが…、亡くなった主人のせいにしております。 

 
本日合計  6,000円    今年度累計 366,000円 


